

オーストラリア研修

8月17日から8月29日までオーストラリア研修を実施し、本校生徒21名が参加しました。

シンガポールでは、4班に分かれ、現地学生が英語で案内するB&Sプログラムに参加し、チャイナタウン、アラブストリート、カトン地区などを見学しました。様々な文化が交差する街並みや、アジア経済の中心地、高層ビルが立ち並ぶエリアを目の当たりにし、シンガポールの成長、繁栄ぶりに刺激を受けました。8月19日にはシンガポールからオーストラリア、パースに移動。パースは冬の終わりで、気温23度程度と過ごしやすい気候でした。ロスモイン高校に到着し、先生方やホストファミリーの温かい歓迎の中、西高生はそれぞれのホストファミリーと対面しました。週末はホストファミリーとフリーマントルやロットネスト島などを訪問し親交を深めました。8月21日からロスモイン高校における研修がスタート。ペアの生徒と一緒に授業を受け、オーストラリアでの学校生活を体験しました。また近隣のリバートン小学校を訪問し、トントン相撲、けん玉、福笑い、折り紙などの日本文化を小学生たちに伝授し、リバートン小学校の生徒も楽しんで体験していました。8月24日には、名門、西オーストラリア大学を訪問。神戸大学、岡山大学などとも交流があり、歴史あるこの大学を訪問し、英語でワークショップを受講し、大学ガイドツアーにも参加しました。充実したロスモイン高校での研修はあっという間に過ぎ、さよならパーティーでは、涙ながらにホストファミリーとの別れを惜しみました。

本研修では、ロスモイン高校の先生方に、西高生の英語力（スピーキング力）や、積極性を褒めていただきました。食生活、生活様式や異文化に戸惑いを感じながらも、積極的に交流し異文化理解に努めた経験は、何事にも代え難いものでしょう。最後になりましたが、受け入れていただいたロスモイン高校の先生方、スタッフの皆様、有難うございました。12月に、ロスモイン高校の皆さんが来てくださるのを楽しみにしています。



8月18日（金）シンガポール マリーナベイサンズ、マーライオン



西オーストラリア大学



8月19日(土) ホストファミリーと対面



ロスモイン高校 正門



8月22日(火) リバートン小学校訪問



ロスモイン高校にて 朝のミーティング風景